



ATRACTIVOS GUARANIES

Duración:

07 días / 06 noches

Destinos:

Asunción / Lago Ypacarai / Eco Reserva Mbatoví / Encarnación



ITINERARIO

Día 01: Asunción

Llegada. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

Alojamiento por 4 noches en hotel seleccionado en Asunción

Día 02: Asunción – Visita ciudad

Excursión “Descubra Asunción” – 3 horas

- Servicio regular

Por la mañana: Descubra Asunción “Madre de Ciudades”; visitando el panteón Nacional de los Héroes, la Casa de la Independencia y su museo, el Correo Central, la Catedral Metropolitana, el antiguo Cabildo, El Palacio de Gobierno, la nueva sede del Congreso, antigua estación de Ferrocarril con una de las Primeras locomotoras a vapor de Sudamérica, el Puerto y la Recova (mercado típico de artesanías).



City Tour Cultural – 3 horas

- Servicio regular

Por la tarde: City Tour Cultural. En este tour usted tendrá la oportunidad de visitar los principales museos de Asunción. Museos históricos, de arte, étnicos entre los cuales se puede citar: Casa de la Independencia, Casa Viola – Memoria de la Ciudad, Museo del Barro – Centro de Artes Visuales, Casa de la cultura, La estación del Tren y muchos más.

Además, le llevamos a visitar las principales Galerías de Pintura y arte en donde podrá apreciar y también comprar lo mejor del arte Paraguayo. Anímese y déjese encantar por este tour!

NOTA: No incluye accesos a museos.



Día 03: Asunción – Lago Ypacarai

Tour del Lago Ypacarai – 4 horas

- Servicio regular

En este tour lo llevamos a la ciudad de San Bernardino que se encuentra junto al famoso “Lago Ypacarai”. En el camino visitaremos las siguientes ciudades:

Luque: fundada en 1636, La artesanía en oro y plana, en cuero y Karanda'y, la música y la producción de Arpas y guitarras son signos inconfundibles de Luque. **Arequa:** hermosos y apacibles paisajes, los cerros Koi y Chorori, su artesanía en barro y la producción de frutilla son los distintivos de este hermoso pueblo colonial. **Itauguá:** Fundada en 1728. Ciudad del conocido tejido “ÑANDUTI”, encaje en forma de tela de araña (mantelos, carpetas, vestidos etc.).

San Bernardino: Es la ciudad veraniega por excelencia del país. **Capiata:** Su Iglesia parroquial es una joya del arte barroco de los franciscanos. El altar tallado a mano ha sido restaurado recientemente. Visitaremos también el Museo Mitológico de Capiata.



Día 04: Asunción – Eco Aventura

Estancia La Quinta y Eco Aventura en la Eco Reserva Mbatovi – 7 horas

- Servicio regular
- Almuerzo incluido

Desayuno y salida temprana con destino a Paraguarí, ahí disfrutaremos de un día lleno de adrenalina en la Eco-Reserva 'Mbatovi', disfrutaremos del tour Tape Saingo (camino colgante) que consiste en una serie de actividades que se realizan a la altura de la copa de los árboles y en algunos casos por encima. Diversión con mucha adrenalina y total seguridad, con el apoyo de instructores especializados y equipos de última generación con certificación internacional. Incluye el recorrido del Sendero Yvaropy, de 2000 metros de longitud total; cuatro puentes colgantes; un alucinante tramo de Tirolesa de 105 metros de extensión que permite "volar" sobre el bosque a 40 metros de altura, y un descenso con cuerdas (rappel) por una pared natural de más de 20 metros. Finalizado el tour nos trasladaremos a Estancia La Quinta, donde almorcaremos y tendremos tiempo de disfrutar de las largas siestas paraguayas. Tarde libre para actividades de estancia o simplemente relajarse en una típica hamaca paraguaya. Regreso a Asunción



Por la noche:

Cena Show – 4 horas

- Servicio regular

Lo llevamos desde su hotel hasta un restaurante típico Paraguayo en donde podrá disfrutar de la gustosa gastronomía paraguaya y apreciar las músicas y danzas típicas en vivo. El acogedor ambiente, la guitarra paraguaya, el Arpa y las expresivas danzas en donde se destaca la "Danza de la Botella", harán de esta cena una cena inolvidable, antes de levarlo a su hotel haremos un agradable paseo por el centro de la ciudad para ver la bella Asunción iluminada.



El tour incluye traslados desde y hasta su hotel, cena y derecho de espectáculo. Las bebidas no están incluidas.

Día 05: Asunción – Encarnación

Temprano por la mañana, traslado desde su hotel en Asunción a la terminal de autobuses. Salida en bus de línea con destino a la ciudad de ENCARNACION (llegada 14.00 hs).

Recepción y salida para visitar las ruinas de "Trinidad" y "Jesús". Estas ruinas fueron designados como "Patrimonio Cultural de la Humanidad" y son la expresión de la obra evangelizadora de los jesuitas. El Museo Jesuítico ofrece piedras talladas y retablos; y el Museo lícito ofrece material de lícito de la investigación arqueológica en el antiguo asentamiento jesuita. También puede visitar la "Picada Boca", que es la cantera de donde se trajeron las piedras utilizadas para construir las ruinas.



Traslado al hotel de Encarnación. Alojamiento.

Alojamiento por 2 noches en hotel seleccionado en Encarnación

Día 06: Encarnación

Día libre para disfrutar de la playa, pasear por la Costanera o ir de compras.



Día 07: Encarnación – Asunción

Traslado a la hora indicada a la estación de autobuses para salir con destino a Asunción. Llegada, recepción y traslado al Aeropuerto de Asunción.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

Si desea complementar su viaje, sugerimos una visita a las **Cataratas del Iguazú** (del lado Argentino y Brasileño) con un mínimo de 2 o 3 noches de alojamiento en Puerto Iguazú. En este caso, el trayecto desde Encarnación es vía Posadas (Argentina) hasta Puerto Iguazú (aproximadamente 320 km).

Contacte con nosotros para más información: sales@suramericanway.com.ar